



Fin du projet "Collège au cinéma"

publié le 20/05/2022

Descriptif :

Lors de cette année scolaire, les classes de **6e6, 5e3, 5e6, le dispositif ULIS** ainsi que **l'UEE** ont participé à l'action "**Collège au cinéma**" [...]

Lors de cette année scolaire, les classes de **6e6, 5e3, 5e6, le dispositif ULIS** ainsi que **l'UEE** ont participé à "**Collège au cinéma**". Il s'agit d'un **dispositif national d'éducation à l'image**, fruit d'un partenariat entre le Ministère de la Culture et de la Communication (CNC, DRAC), le Ministère de l'Éducation Nationale, les Conseils départementaux et les professionnels du cinéma.

"Collège au cinéma" propose aux élèves de **découvrir des œuvres cinématographiques** lors de projections organisées spécialement à leur intention dans les salles de cinéma et de se constituer ainsi, grâce au travail pédagogique d'accompagnement conduit par les enseignants et les partenaires culturels, les **bases d'une culture cinématographique**.

Cette année, les classes inscrites ont pu voir :

- ▶ *La flèche brisée* , un western américain de Delmer Daves (1950)
- ▶ *L'homme de Rio*, une comédie française de Philippe de Broca (1964)
- ▶ *Couleur de peau : miel* , un film d'animation de Laurent Boileau et Jung Sik-jun (2012)

La dernière sortie a eu lieu jeudi 19 mai au cinéma Le Galaxy à Cognac.